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Материалы агентства

Олег Иванников: Южная Осетия: пришло время бросать жребий?
Одним из следствий бурной  президентской кампании 2011-2012 гг. в Южной Осетии стало повышение политической 
активизации населения. Начало предвыборной кампании на фоне нерешённости целого комплекса вопросов в социальной 
сфере и, как следствие, сильной внутренней поляризации югоосетинского обществ, а также качественный и 
количественный состав кандидатов в президенты, - привели к тому, что и предвыборная гонка и сами выборы больше 
напоминали «бои без правил».

Республика, только отметившая третью годовщину своей независимости, буквально балансировала на краю политической 
пропасти. Впрочем, доведённым до отчаяния процессом восстановления кударцам тогда казалось, что хуже, в общем-то, 
быть и не может. В подобных ситуациях личное недовольство всегда затмевает любые доводы о необходимости 
руководствоваться общественными интересами.

Если кто-то думает, что предыдущий президент не смог своими силами разрешить внутриполитический кризис в силу 
потери доверия у большей части населения, то это не совсем соответствует действительности. На самом деле, при 
выбранной стратегии и тактике восстановительных работ, проводимой социальной и экономической политике ни один 
осетинский политик не мог рассчитывать на поддержку населения.  

Парадокс, но уже после 26 августа 2008 года  наёмные рабочие за российские деньги сделали с Цхинвалом то, о чем 
грузинская армия в 2008 году и не смела мечтать. К счастью, надежды руководства Грузии о том, что Республика вот-вот 
скатится к сценарию гражданской войны остались нереализованными. Для осетин, как известно, внутренние распри и 
неумение уступать друг другу всегда были куда страшнее, чем пришлые враги, даже если они значительно превосходили 
осетин числом. Слава Богу, обошлось и в этот раз.

Фактически сразу после объявления решения о проведении повторных президентских выборов в марте 2012 года 
прозвучали первые заявления о необходимости создании новых политических партий. Действующие в Республике 
политические партии не смогли включиться в процесс политического урегулирования нарождающегося кризиса и своим 
бездействием в латентной форме содействовали усилению поляризации общества. Парламент также занял позицию 
стороннего наблюдателя. Таким образом, политическая система Южной Осетии дала серьёзный сбой. Политические 
партии, так активно участвующие в политической борьбе весной 2009 года, на самом деле оказались «голыми». Их 
авторитет среди населения и возможности по воздействию на общественное мнение явно не соответствовали текущим 
нуждам Республики. Прежде всего это касается парламентских партий.

Политическая система Южной Осетии на этапе зарождения государственности формировалась стихийно. Огромную 
роль в консолидации общества сыграло сформировавшееся в 1988 году общественное движение «Адемон Ныхас», 
которое позволило на первом этапе обозначить контуры национальной идеи и идеологическую базу борьбы за 
независимость, без которых южные осетины в той сложнейшей ситуации едва ли выстояли бы.Естественно, основу 
политиков первой волны составляли партийные и комсомольские работники, активисты времён Югоосетинской 
автономной области. В 1993 году в Южной Осетии была зарегистрирована первая национальная политическая партия 
- Компартия Южной Осетии. В 1999 году Минюст Республики зарегистрировал партию «Фыдыбаста». В 2003 году 
официальный статус получили сразу две политические партии: «Единство», получившее неофициальный статус 
партии власти и «Народная партия», которая с 2009 года существует как-бы в двух версиях. Данные о количестве 
членов в той или иной партии очень противоречивы и, как показали дальнейшие внутриполитические события, далеки 
от реального положения дел. Определённая структура и системность в работе была свойственна только Компартии 
Южной Осетии. По итогам прошедших 31 мая 2009 года парламентских выборов 34 депутатских мандата  
Югоосетинского Парламента были распределены следующим образом: 17 мест у Республиканской политической 
партии «Единство», 9 мест у «Народной партии» (во главе с Казимиром Плиевым), 8 мест у Компартии Южной 
Осетии.

 

Для 30-40-тысячного населения Республики наличие даже четырёх партий, в принципе, более чем достаточно. Однако эти 
партии страдали своими «болезнями роста» - систематической работы с населением, как правило, не было, партии 
«оживали» и проявляли определённую активность только в преддверии очередной предвыборной кампании.

Переход от пропорционально-мажоритарной системы выборов к пропорциональной привёл к тому, что Парламент потерял 
реальную связь с избирателями и по сути перестал быть выразителем воли народа. Как говорится, «у семи нянек детя без 
глаза». Именно это и произошло в Южной Осетии. Предполагаемая работа всех партий со всеми избирателями свелась к 
приведению отдельных пиар-кампаний по оказанию материальной помощи отдельным гражданам. Избиратели лишились 
своих представителей в Законодательном органе Республике, со всеми вытекающими из этого результата последствиями.

На фоне этих событий заявления о создании новых политических партий выглядят вполне логичными. Было бы странно, 
если бы политическая инертность большинства парламентариев (в частности) и республиканских политических партий (в 
целом) остались бы никем не замечены.
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 Партия - это не НПО, зачастую создающаяся для поиска и осваивания «грандов». Говоря партия, мы, прежде всего, 
предполагаем ее идеологическую платформу. Без понимания того, чьи интересы и как конкретная партия планирует 
выражать и защищать - все разговоры о партийной работе бессмысленны. Надеемся, что вновь создаваемые политические 
партии учтут ошибки своих предшественников и внесут реальный вклад в развитие демократии и укрепление 
государственности в Южной Осетии.

До следующих плановых парламентских выборов осталось чуть меньше двух лет. Хочется верить, что на них мы увидим 
честную конкурентную борьбу всех партий, претендующих на места в Парламенте, и этот факт станет весомым аргументом 
для международного сообщества в пользу объективной необходимости признания независимости Республики Южная 
Осетия.

Несколько слов хотелось бы сказать о недавно прошедшей в Цхинвале международной конференции «Национальная идея 
и государственная политика Южной Осетии». Конференция имеет самое непосредственное отношение к партийному 
строительству. Судя по всему, вопросы, затронутые в ходе этой конференции, станут ключевыми в предвыборной кампании 
2014 года.

По информации югоосетинских СМИ и из частных бесед с некоторыми делегатами этой конференции можно сделать 
вывод, что по некоторым вопросам, вынесенным на обсуждение, мнения участников конференции разделились. Самые 
горячие споры возникли вокруг выработки стратегического курса развития Республики. В качестве вариантов 
рассматривались три основных варианта:  стратегический курс на воссоединение с Северной Осетией, развитие своей 
независимости или вхождение в состав Российской Федерации в качестве независимого субъекта. Два дня горячих 
обсуждений закончились тем, что участники конференции отклонили предложенный к утверждению проект резолюции.  
Было принято решение доработать его с учётом всех мнений, озвученных в ходе конференции. К сожалению, правленый 
вариант итоговой резолюции в СМИ пока недоступен.

Есть такое личное ощущение, что разговоры о национальной идее на фоне разрушенного восстановлением Цхинвала, по 
крайней мере, несвоевременны. Если перефразировать некоторых политологов, пытающихся объяснить поражение в 2011 
году того же Бибилова на прошедших президентских выборах, то было бы правильнее сказать  не «разрушенного», а 
«задушенного мягкими объятиями восстановления». И Россия здесь абсолютно не при чем. Могут быть претензии к 
некоторым персонам, но к России  их не может быть по определению.

С юридической же точки зрения объединение обеих Осетий в единое государство не выглядит тривиальной задачей.  Во-
первых, РСО-Алания не может выступать самостоятельным субъектом международного права, им обладает только 
руководство Российской Федерации. Во-вторых, на самом деле, на сегодняшний день ни Северная ни Южная Осетии пока 
не готовы к этому объединению. Причин много, их перечисление и обоснование выходит за рамки этой публикации. Вывод 
очевиден - идея вхождении Южной Осетии в состав Российской Федерации в качестве независимого субъекта на 
сегодняшний день соберёт в Республике максимальное количество голосов.  И к тому же позволит сохранить гражданский 
мир в братской Северной Осетии, которая как никогда нуждается в сохранении внутриполитической стабильности. По мере 
налаживания жизни у южан и их полноценной интеграции в политическое, культурное и экономическое пространство РФ 
вопрос о проведении референдума об объединении двух Осетий не будет нуждаться в какой-либо дополнительной работе 
по популяризации этого важного политического шага.

Будем надеяться, что мудрость южных осетин не подведёт их и в этот раз. И ещё, гражданам Южной Осетии нужно 
понимать, что вхождение Республики в состав Российской Федерации в любом качестве - вопрос далеко не решённый, это 
огромная честь и ее ещё нужно заработать и конкретными действиями доказать целесообразность принятия подобного 
решения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29649.html

Непогода оставила без света несколько районов Подмосковья
Из-за сильного штормового ветра в ночь на 29 сентября частично остались без света несколько районов Московской 
области. В настоящее время неполадки остаются в окрестностях городов Клин и Наро-Фоминск, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Вследствие ухудшения погодных условий вечером 28 сентября с 20:30 произошло частичное отключение электроэнергии 
в ряде районов Московской области. В настоящее время ведутся аварийно-восстановительные работы силами бригад 
энергосетей и МЧС России по Московской области», — говорится в сообщении ГУ МЧС по области.

ЧП затронуло Одинцовский, Щёлковский, Ногинский, Клинский, Шаховской, Наро-Фоминский, Воскресенский районы, 
города Звенигород и Домодедово. На аварийно-восстановительные работы была направлена 21 бригада МОЭСК и РЭС. 
Всего было задействовано 72 человека и 22 единицы техники.

По последним данным МЧС, без электричества остаются деревня Дятлово в Клинском районе и деревни Симвухово 
и Алексино в Наро-Фоминском районе. Между тем, в МОЭСК сообщили, что режим повышенной готовности, введённый 
накануне вечером в связи с непогодой и отключениями электроэнергии на западе Подмосковья, к настоящему времени 
снят.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29650.html

При пожаре на заводе под Ханты-Мансийском погибли восемь человек
Восемь человек погибли и ещё восемь получили травмы при крупном пожаре на заводе по переработке нефтяного шлама 
в Ханты-Мансийском автономном округе. Об этом 29 сентября сообщает пресс-служба регионального управления МЧС, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В 9:50 московского времени поступило сообщение о пожаре в цехе по переработке нефтяного шлама, расположенного 
на 885-м километре автодороги Тюмень – Ханты-Мансийск. Завод по переработке нефтешлама принадлежит фирме 
„Инвест-Ойл“. По уточненной информации, 8 человек погибли, 8 получили травмы», — говорится в сообщении.

По информации ведомства, все пострадавшие в настоящее время доставлены в окружную клиническую больницу города 
Ханты-Мансийск.

Уточняется, что на момент прибытия первых боевых расчётов происходило горение в ангаре с буровым шламом, пожар 
распространился на площади 2300 квадратных метров.

«В 11:00 московского времени пожар локализован. Угрозы населённым пунктам нет. На месте работают 42 человека 
личного состава, 6 единиц техники, оперативная группа главного управления МЧС России по Ханты-Мансийскому округу. 
На базе Центра управления в кризисных ситуациях работает оперативный штаб», — сообщают в МЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29651.html

Гражданин США пытался дать взятку тульскому полицейскому
Следственными органами Тульской области возбуждено уголовное дело в отношении гражданина США, задержанного при 
попытке дать взятку сотруднику полиции. Об этом 29 сентября сообщает пресс-служба управления Следственного 
комитета по региону, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, гражданин США 1953 года рождения был задержан с поличным в ходе совместных с УМВД РФ по Тульской 
области оперативных мероприятий при покушении на дачу взятки сотруднику ОП «Заокский» МО МВД РФ «Ясногорский».

По данному факту возбуждено уголовное дело по части 3 статьи 30 и части 3 статьи 291 УК РФ «Дача взятки 
должностному лицу». Максимальное наказание, предусмотренное данной статьёй, — до 8 лет лишения свободы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29652.html

Вашингтон исключил иранских моджахедов из списка террористов
Госдепартамент США исключил организацию «Моджахеддин-э Хальк» (Организация моджахедов иранского народа) 
из списка террористических организаций. Как сообщили 29 сентября в пресс-службе ведомства, такое решение принято 
в связи с публичным отказом организации от насилия, отсутствием терактов с её стороны, а также участием группировки 
в мирном закрытии тренировочного лагеря Ашраф.

Вместе с тем, в госдепартаменте подчеркнули, что Вашингтон не намерен забывать о прошлом «Моджахеддин-э Хальк», 
в том числе о причастности группировки к убийствам американцев в Иране в 1970-х годах и взрыву на территории США 
в 1992 году. Кроме того, Вашингтон по-прежнему обеспокоен сообщениями о насилии внутри самой организации 
и жестоком обращении с её членами, говорится в пресс-релизе.

Отметим, что официальный Тегеран осудил решение госдепартамента США. Как заявили в иранском МИД, исключая 
«Моджахеддин-э Хальк» из числа террористов, власти США должны «взять на себя ответственность за кровь тысяч 
иранцев и иракцев, убитых членами этой секты».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29653.html

Российский рубль сохраняет ведущее место в расчётах между странами 
СНГ
Российский рубль сегодня занимает ведущее место в расчётах между государствами-участниками СНГ. Об этом заявил 
президент Межгосударственного банка СНГ Игорь Суворов 29 сентября на международном инвестиционном форуме 
«Ялтинские деловые встречи», сообщает корреспондент ИА     REX  .
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По словам Суворова, рубль в расчётах между странами СНГ занимает сегодня 40%, а в расчётах между государствами 
ЕврАзЭС — 50%.

Он отметил, что роль рубля на постсоветском пространстве укрепляет и включение его в корзину резервных валют, как это 
сегодня сделала, к примеру, Белоруссия. «И при этом рубль совершенно не обязательно делать единой валютой», — 
отметил глава банка.

Он добавил, что «изначально само создание Межгосударственного банка также было призвано, в том числе, и увеличить 
использование российского рубля, но здесь выявилось много подводных течений». «После развала Советского Союза 
мы не знали, как проводить межгосударственные операции, теперь знаем», — сказал Суворов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29654.html

В Москве предлагают создать биржу для торговли валютами стран СНГ
В Москве следует создать биржу для торговли валютами стран СНГ. Об этом заявил зампредседателя Государственного 
агентства по вопросам науки, инноваций и информации Украины Виктор Ивченко, выступая 29 сентября 
на международном инвестфоруме «Ялтинские деловые встречи», сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, такая биржа вполне могла бы стать помощью для расчётов государств-участников СНГ. «На начальном 
этапе данная биржа, к примеру, могла бы осуществлять операции в направлении гривна — тенге — рубль», — отметил 
Ивченко. «Точно также и с „зайчиком“ (белорусским рублём — ред.) Чем бегать просто так, лучше, пусть принимает участие 
в операциях», — добавил он.

Аргументируя выбор в пользу именно российской столицы, Ивченко отметил, что Московская валютная биржа «является 
одной из наиболее авторитетных на постсоветском пространстве».

В целом же, как считает Ивченко, создание биржи для торговли валютами СНГ «могло бы поспособствовать усилению 
интеграционных процессов на постсоветском пространстве».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29655.html

Электроснабжение в Подмосковье полностью восстановлено: МЧС
Работы по восстановлению энергоснабжения в районах Подмосковья, пострадавших от непогоды, завершены, с 15 часов 
29 сентября электричество подаётся в полном объёме во все дома. Об этом сообщили журналистам в пресс-службе 
ГУ МЧС по Московской области.

Из-за сильного штормового ветра вечером 28 сентября частично оказались без света несколько районов области. 
ЧП затронуло Одинцовский, Щёлковский, Ногинский, Клинский, Шаховской, Наро-Фоминский, Воскресенский районы, 
города Звенигород и Домодедово.

Аварийно-восстановительные работы проводились силами 21 бригады МОЭСК и РЭС. Всего было задействовано 
72 человека и 22 единицы техники.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29656.html

По факту пожара на заводе под Ханты-Мансийском возбуждено уголовное 
дело
По факту пожара на заводе в Ханты-Мансийском автономном округе, в результате которого погибли восемь человек, 
возбуждено уголовное дело. Об этом сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Пожар в цехе по переработке нефтяного шлама, расположенном на 885-м километре автодороги Тюмень — Ханты-
Мансийск, произошёл утром 29 сентября.

«По версии следствия, в производственном цехе по переработке нефтяного шлама предприятия на Приобском 
месторождении произошёл взрыв, который стал причиной пожара. При тушении пожара обнаружены тела 8 рабочих, 
8 пострадавших доставлены в окружную клиническую больницу города Ханты-Мансийска», — говорится в сообщении.

По данному факту следственными органами СК РФ по Ханты-Мансийскому АО была возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, предусмотренного статьёй 217 УК РФ «Нарушение правил безопасности на взрывоопасных 
объектах».
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«В настоящее время проводятся следственные действия, направленные на установление всех обстоятельств 
произошедшего. Расследование уголовного дела продолжается», — сообщают в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29657.html

Власти Ставрополья сообщили о подготовке внутрикраевых перелётов 
из аэропорта Ставрополя
Из аэропорта Ставрополя в ближайшее время начнут осуществляться авиаперевозки в пределах Ставропольского края. 
Как передаёт корреспондент ИА     REX  , об этом сообщил министр транспорта Ставропольского края Александр Павлов 
28 сентября на открытии международного аэропорта «Ставрополь» после первой стадии модернизации.

Глава Минтранса края отметил, что в первой декаде октября в правительстве Ставрополья состоится совещание 
по созданию компании на базе аэропорта, занимающейся внутрикраевыми перевозками. «Надеемся, что это будет первый 
крупный камень в развитии внутрикраевых перевозок. У нас край большой и требуются дешёвые перевозки самолётами 
малой вместимости Ан-2 и вертолётами Ми-8. Нужны небольшие перевозки между районами длительностью 30-50 минут», 
— сказал министр.

Что касается направлений таких перелётов, то руководитель ведомства отметил, что маршруты будут рассматриваться 
после того, как будет утверждена компания. «На сегодняшний день есть инвестор, есть сама акционерная компания», — 
добавил он.

Министр также сообщил о намерении руководства края содействию аэропорту по развитию географии полётов, 
совершаемых из аэропорта в города России и за рубеж. Генеральный директор Международного аэропорта «Ставрополь» 
Николай Апальков сообщил, что в настоящее время подобные переговоры по расширению географии полётов уже 
ведутся.

«Сейчас ведутся переговоры с крупными авиакомпаниями. „Трансаэро“ уже прислали свои предложения», — сообщил 
Апальков.

В настоящее время аэропорт осуществляет три рейса на Москву, Санкт-Петербург и международный рейс в Ереван. Кроме 
того, с 23 августа из аэропорта Ставрополя осуществляются заказные перевозки бизнес-класса по России и в любую точку 
мира авиакомпанией «Аэролимузин».

Аэропорт «Ставрополь» является внутрироссийским узловым аэропортом федерального значения, имеет статус 
международного с марта 1993 г. Пропускная способность аэропорта 18 рейсов в сутки на ВС I и II классов, в том числе 
6 международных рейсов. В 2011 году пассажирооборот аэропорта «Ставрополь» составил 176 тыс. человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29658.html

Власти Ставрополья планируют увеличить приток туристов на 
Кавминводы до 2 млн. в год
«В этом году Кавминводы примут на отдых и лечение около 800 тыс. человек», — заявила в Кисловодске на конференции 
«Пути развития курортов и туризма в Ставропольском крае» министр курортов и туризма края Валентина Ченцова. Как 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства курортов и туризма, конференция прошла 
в рамках Межрегионального фестиваля туризма «Туристское Ставрополье». В её работе также приняли участие 
генеральные директора и главврачи учреждений курорта и туриндустрии, представители вузов и общественных 
организаций.

«Средняя загрузка курортов Кавминвод по году достигла 95%, — сообщила глава Минкурортов. — Статистика показывает 
устойчивый рост туристских прибытий, с 1991 года он увеличился в 2,5 раза». По словам министра, значимость 
и перспективность туристско-рекреационного комплекса Ставропольского края в настоящее время характеризует его доля 
в валовом региональном продукте, составившая в 2011 году около 4%. Аналогичный показатель в мировом валовом 
продукте составляет 3,6%, а доля туризма в экономике России — 3,4%.

Валентина Ченцова отметила, что Кавказские Минеральные Воды — один из самых узнаваемых брендов России. Это 
российский бальнеоклиматический курорт, который развивается уже более двух веков. Здесь сконцентрировано свыше 100 
источников минеральной воды 30 различных типов. В чешских Карловых Варах насчитывается немногим более 60, 
а в германском Баден-Бадене — около 20 источников. Специалисты считают, что на Кавминводах представлены все 
существующие в мире типы минеральной воды. Такого на планете больше нигде нет.

Сегодня министерство активно участвует в разработке Концепции развития КМВ, создаваемой компанией «МакКинзи», 
делает всё для популяризации и продвижения санаторно-курортного продукта края. «Мы уникальный, круглогодичный 
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курорт и другого такого в нашей стране просто нет», — говорит министр.

По словам главы Минкурортов, территория курортов расширяется. «На КМВ создана особая экономическая зона, которой 
мы сейчас занимаемся вместе с федеральными ведомствами, с ОАО „Курорты Северного Кавказа“. Это открывает новые 
возможности по расширению ёмкости курортов. Есть реальные предпосылки выхода на приём двух миллионов 
отдыхающих в год. По расчётам, лечебно-природные ресурсы Кавминвод позволяют принимать такое количество 
отдыхающих», — сказала министр.

Глава ведомства обратила внимание на проблемы состояния здравниц Федерации независимых профсоюзов России, часть 
из которых не соответствует современным требованиям по состоянию материально-технической базы, качеству 
обслуживания. Валентина Ченцова отметила в числе проблем слишком высокий средний возраст отдыхающих, — сегодня 
это около 48 лет. Молодежь не едет, из-за недостатка сферы развлечений. Требует серьезного улучшения и сама 
инфраструктура городов-курортов. Постепенное разрушение памятников истории и культуры приводит к значительному 
ухудшению облика старейших курортов страны, снижает интерес отечественных и иностранных туристов к региону.

В числе первых успешных шагов министерства за короткий срок его работы, можно назвать начало разработки 
подпрограммы «Социально-экономическое развитие особо охраняемого эколого-курортного региона Российской 
Федерации — Кавказские Минеральные Воды» к государственной программе «Развитие Северо-Кавказского федерального 
округа на период до 2025 года». Планируется направить на развитие Кавминвод порядка 15 млрд рублей до 2025 года.

Также Валентина Ченцова отметила необходимость системного подхода в популяризации и продвижении туристских 
возможностей края. Для этого министерство курортов и туризма края проводит активную, даже агрессивную, 
широкомасштабную кампанию, направленную, в том числе, и на разрушение негативных мифов о Северном Кавказе 
и Ставрополье в частности.

Генеральный директор ООО «Курортное управление /холдинг/ г. Кисловодск» Николай Мурашко считает, что созданная 
в СССР система санаторно-курортного лечения была уникальна, и по значимости сравнима с нашими достижениями 
в космосе. ФНПР сейчас является собственником более чем 30 процентов здравниц региона, но два десятилетия «дикого 
рынка» и «накопления капитала», бушевавших в стране, истощили курорт. По его мнению, сегодня остро необходимо 
государственное участие в возрождении курортов, нужен государственный орган, способный решить эту задачу.

Участники конференции неоднократно отмечали консолидирующую роль и активную позицию министерства в решении 
назревших проблем и определении перспектив развития федерального курорта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29659.html

Правительство считает возможным запретить уклонистам идти на 
госслужбу
Правительство РФ поддерживает идею о лишении граждан, уклонившихся от службы в армии, права занимать 
государственные должности. Об этом заявил вице-премьер Дмитрий Рогозин 29 сентября на учредительном съезде 
Добровольческого движения особого назначения в поддержку армии, флота и ОПК.

«Мы поддерживаем предложение, и сейчас у нас есть новый законопроект в соответствии с указом президента 
о повышении престижа службы в Вооружённых силах. Мы вообще считаем, что тот, кто не служил в Вооружённых силах, 
точнее тот, кто уклонился от службы в Вооружённых силах, не должен иметь право занимать должности на государственной 
службе», — сказал зампредседателя правительства.

Напомним, что замглавы комитета Госдумы по обороне, депутат-«единоросс» Франц Клинцевич ранее выступил 
с     инициативой   о запрете на службу в органах законодательной и исполнительной власти для лиц, уклонившихся 
от воинской обязанности без уважительной причины. Предполагается, что уклонистам откажут в праве избираться на пост 
губернатора, муниципальных депутатов, делегироваться в Совет Федерации, работать в силовых ведомствах и занимать 
иные госдолжности.

Ещё одним предложением Клинцевича было введение для уклонистов ежемесячного налога в размере 13% от заработной 
платы, который они должны будут выплачивать вплоть до 60-летнего возраста. Доходы от налогов депутат предлагал 
направлять на поддержку Вооружённых сил, в том числе на оказание материальной помощи молодым людям, 
пострадавшим в ходе боевых действий или прохождения срочной службы.

В середине сентября Кинцевич заявил, что правительство не поддержало его законодательные инициативы. По его словам, 
вице-премьер Владислав Сурков в своём отзыве написал, что «права и свободы человека и гражданина могут быть 
ограничены федеральным законом только в той мере, в какой это необходимо в целях защиты основ конституционного 
строя, нравственности, здоровья, прав и законных интересов других лиц, обеспечения обороны страны и безопасности 
государства».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29660.html
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Минкурортов призывает муниципалитеты активнее участвовать в 
программе по развитию туризма
По совокупности факторов туристского потенциала Ставропольский край входит в пятёрку лидеров среди регионов 
Российской Федерации. Об этом заявила в Ессентуках на ежегодном семинаре-совещании с главами администраций 
муниципальных районов и городских округов Ставрополья министр курортов и туризма Ставропольского края Валентина 
Ченцова. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства курортов и туризма, Валентина 
Ченцова выступила с презентацией и докладом о проблемах и перспективах развития краевого туризма.

По словам министра, сегодня в туристской отрасли края работает 40 туроператоров, порядка 200 туристских агентств, 
функционирует 302 коллективных средства размещения, в том числе в регионе Кавказских Минеральных Вод – 132 
предприятия санаторно-курортного комплекса общей емкостью на 33,5 тыс. мест. За последние три года развития 
туристско-рекреационного комплекса Ставропольского края организовано более 40 новых туристских маршрутов по 
природным и заповедным местам, объектам культурного наследия и православным храмам городов и районов 
Ставропольского края.

 В числе проблем Валентина Ченцова отметила, прежде всего, необходимость повышения качества обслуживания в 
индустрии сервиса и гостеприимства. Министерство курортов и туризма края прорабатывает вопрос введения 
обязательной классификации средств размещения на территории курорта федерального значения, а в дальнейшем 
планируется охватить и всю территорию Ставрополья, что обеспечит повышение конкурентоспособности средств 
размещения и даст туристу достоверную информацию о них.

По мнению главы ведомства, одна из основных задач – это привлечь молодёжь посредством развития инфраструктуры 
досуга и развлечений. Также необходимо популяризировать туристские возможности края. Для этого Минкурортов 
Ставрополья проводит широкомасштабную рекламную кампанию курортов Ставрополья. Министерство проводит работу по 
продвижению туристских возможностей края далеко за его пределами.

В числе перспективных точек роста министр выделила аграрный (или сельский) туризм, который успешно развивается в 
ряде европейских стран: Италии, Германии, Австрии, Швейцарии, Франции, Испании. Ставропольский край в современных 
условиях экономического развития имеет значительные перспективы и все необходимые условия для развития сельского 
туризма. Дополнительной мерой, направленной на увеличение турпотока может стать строительство этнических 
комплексов (этнодеревень), способствующих более глубокому «погружению» туристов в традиции и обычаи народов.

Так, на территории Левокумского муниципального района Ставропольского края создается туристский кластер 
«Левокумье». В кластер включены: этнографический музей, а также намечено строительство этнодеревни в составе 
подворий казаков-некрасовцев и христиан-молокан. На прошлой неделе был отмечен пятидесятилетний юбилей 
возвращения казаков-некрасовцев на Родину. В праздничных мероприятиях приняли участие не только представители 
регионов России, но и зарубежных стран: Польши, Румынии, Молдовы, Литвы, Эстонии, Армении.

В настоящее время это единственный в крае проект удовлетворяющий условиям краевой целевой программы «Развитие 
курортов и туризма в Ставропольском крае на 2012-2016 годы» и имеющий положительные заключения соответствующих 
структур. "Наши муниципалитеты, особенно те, которые обладают туристским потенциалом, должны занимать более 
активную позицию по отношению к туристской отрасли и участвовать в реализации краевой целевой программы", - 
призвала Валентина Ченцова.

Сегодня министерством курортов и туризма Ставропольского края прорабатывается вопрос реализации масштабного 
проекта по строительству станицы терских казаков, чьи традиции сохранялись и сейчас активно возрождаются на 
Ставрополье. Изучается опыт других регионов России, где такие проекты уже реализованы и наши муниципальные 
образования должны тоже включаться в эту работу и вносить свои предложения, как по месту размещения станицы, так и 
по иным направлениям, которые позволят превратить Ставропольский край в «Мекку» для современного туриста.

Валентина Ченцова сообщила, что министерство сейчас запускает новый информационный портал в сети Интернет, 
который позволит туристу получить всю необходимую информацию о туристских объектах и возможностях края, начиная от 
описания и заканчивая системой координат для современных навигаторов. На этом же портале в ближайшее время будут 
размещены виртуальные экскурсии по наиболее значимым туристским маршрутам, что должно повысить 
привлекательность региона и благоприятно сказаться на отрасли в целом.

Также министерством прорабатывается вопрос установки знаков туристской ориентирующей информации согласно 
рекомендациям Ростуризма. Для решения столь масштабной задачи необходима помощь муниципалитетов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29661.html

На Ставрополье запущено первое в России предприятие удобрений для 
капельного орошения
В городе Лермонтове Ставропольского края в рамках реализации инвестиционного проекта ОАО «Гидрометаллургический 
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завод» запустил в промышленное производство новый вид водорастворимого фосфорно-калийного удобрения — 
монокалийфосфат (КН2РО4). Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в краевом комитете по массовым коммуникациям, 
особенностью данного вида удобрения является возможность его применения в системе капельного орошения растений.

В комитете отметили, что инвестпроект предполагает расширение производства общей стоимостью порядка 2,5 млрд. 
рублей. Руководство Гидрометаллургического завода намерено увеличить объёмы производства водорастворимых 
фосфорных удобрений и алюминиево-скандиевой лигатуры, а также освоить выпуск новой продукции, в том числе скандия 
и редкоземельных элементов, которые высоко ценятся в автомобильной, авиационной, космической, оборонной 
промышленности и энергетике, сельском хозяйстве и строительном секторе. Завершить проект планируется к 2014 году.

«В настоящее время в России ОАО „ГМЗ“ — единственное предприятие, которое освоило выпуск монокалийфосфата, — 
сообщил первый заместитель председателя правительства Ставропольского края Виктор Шурупов. — Решение о его 
внедрении было принято после изучения потребностей внутреннего рынка в различных видах удобрений. Как выяснилось, 
именно монокалийфосфат оказался наиболее востребован у аграриев края. Он широко применяется при выращивании 
овощей и цветов в теплицах и на открытом грунте, в питомниках, а также используется сельхозпроизводителями для 
внекорневой подкормки всех видов растений. Популярно удобрение и среди владельцев дачных участков».

Производители заверяют, что качество продукта соответствует ГОСТу, а производственные мощности позволяют 
удовлетворить потребность в данном продукте на внутреннем рынке и предложить его на экспорт.

Проект включён в перечень государственных гарантий Российской Федерации по кредитам, выдаваемым на реализацию 
инвестиционных проектов на территории СКФО. Сумма поручительства — 1 миллиард 180 миллионов 900 тысяч рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29662.html

Власти Ставрополья ожидают по итогам «Сочи-2012» более 190 млрд 
рублей инвестиций
Руководство Ставропольского края ожидает по итогам XI Международного инвестиционного форума «Сочи - 2012» более 
190 миллиардов рублей инвестиций в течение ближайших двух лет. Об этом заявил губернатор Ставрополья Валерий 
Зеренков, подводя итоги участия ставропольской делегации в инвестиционном форуме, - сообщили корреспонденту ИА 
REX в пресс-службе губернатора края.

«Форум в Сочи для края стал традиционной площадкой, где мы показываем свои экономические возможности - не только 
российским коллегам и потенциальным партнерам, но и представителям других стран. Этот год не стал исключением, - 
прокомментировал глава региона.

Валерий Зеренков сообщил: «Мы подписали 11 крупных соглашений. В частности - с «ЛУКОЙЛом», Сбербанком, 
«Корпорацией развития Северного Кавказа» и другими компаниями. Договорились с нашим ближайшим соседом - 
Карачаево-Черкесией - о сотрудничестве в плане экономического и культурного обмена. Я лично провел рабочие встречи с 
послами Франции, Японии и Италии. Ставропольская делегация провела более 300 важнейших встреч и переговоров».

Губернатор назвал главным впечатлением о форуме: большой интерес к региону. «Мы делаем всё для того, чтобы этот 
интерес только возрастал. Чтобы край развивался, строились дороги, детские садики, школы, поликлиники. Чтобы жизнь 
ставропольцев становилась лучше», - заключил Валерий Зеренков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29663.html

На курорте в Турции автомобиль сбил пожилую туристку из России
В турецком курортном городе Алания погибла 69-летняя туристка из России. Пожилую женщину сбил автофургон, когда она 
переходила дорогу по пути от пляжа к отелю.

По свидетельствам очевидцев, водитель фургона не заметил пенсионерку, и автомобиль протащил женщину 25 метров. 
Вызванным к месту происшествия медикам не удалось спасти россиянку, от полученных травм она скончалась на месте.

Все обстоятельства произошедшего в настоящее время уточняются. Водитель машины, которым оказался местный житель, 
арестован.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29664.html
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Наднациональные интеграционные органы безоговорочно 
воспринимаются только в Москве: мнение
Наднациональные органы, создаваемые при образовании интеграционные структур на постсоветском пространстве, 
безоговорочно положительно воспринимаются только в Москве. Об этом заявил зампредседателя Государственного 
агентства по вопросам науки, инноваций и информации Украины Виктор Ивченко 29 сентября на международном 
инвестфоруме «Ялтинские деловые встречи», сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, это связано с тем, что «в образовавшихся на постсоветском пространстве государствах изначально делался 
акцент исключительно на независимость». «В республиках создание наднациональных органов кое-где воспринимается 
весьма болезненно», — отметил Ивченко.

Вместе с тем, считает он, сегодня есть немало путей «для осуществления реальной интеграции». «Нам нужно сейчас 
начинать преобразования и формирование совместной деятельности прежде всего с создания финансовой 
инфраструктуры», — заявил Ивченко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29665.html

Белоруссия хочет участвовать в создании новых транснациональных 
корпораций
Белоруссия имеет немало возможностей для участия в создании новых транснациональных проектов на пространстве СНГ, 
и ждёт конкретных предложений от бизнеса. Об этом заявил первый замминистра иностранных дел республики Александр 
Михневич в беседе с журналистами в Ялте, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, тема транснациональных корпораций и их роли в недопущении кризисных явлений в экономиках стран 
постсоветского пространства обсуждалась главами правительств СНГ в рамках международного инвестиционного форума 
«Ялтинские деловые встречи».

Как отметил Михневич, белорусская сторона на форуме «дала понять, что ожидает от бизнеса не просто демонстрации 
привлекательности той или иной сферы деятельности, но ждёт конкретных обращений к правительству».

«Необходимо чтобы эти переговоры заземлились и превратились в конкретные договорённости: где надо льготы, где какая-
то инфраструктура, где какие-то другие элементы, которые бы способствовали развитию бизнеса. Белоруссия предлагает 
огромное количество проектов — и в области транзита, и в области энергетики, и в области фармацевтики, и в области 
инновационных технологий, где мы богаты, продвинуты и готовы этим и делиться и с другой стороны готовы привлекать 
бизнес в эти сферы», — сказал Михневич.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29666.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29666.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29665.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX

